



En Pekín

El ministro Soria se reúne con turoperadores chinos y con el ministro de Industria y Tecnologías de la Información

- El ministro de Industria, Energía y Turismo, José Manuel Soria, destaca en la apertura del VII Foro España-China que el país asiático es prioritario para España en áreas como el turismo, la inversión bilateral, la internacionalización empresarial y el comercio.
- El ministro Soria y su homólogo Miao Wei se comprometen a promover el comercio y la inversión recíproca.
- El ministro traslada a los turoperadores y a las autoridades chinas que el Gobierno trabaja intensamente para incrementar el turismo chino en España.
- Soria también se reunió con el fondo soberano CIC, que destacó su mejor percepción sobre la economía del país.

12.09.13. El ministro de Industria, Energía y Turismo, José Manuel Soria, ha inaugurado el VII Foro bilateral España-China, que se ha celebrado hoy en Pekín. En el marco del Foro, el ministro se ha entrevistado con empresas y autoridades chinas para trasladarles el interés de España por reforzar las relaciones bilaterales con el mercado asiático. Además, se ha reunido con empresas españolas afincadas o con actividad en China para conocer de primera mano su experiencia en el país.

En la inauguración del Foro, el ministro ha resaltado la importancia del Foro para potenciar las relaciones económicas entre ambos países.

El ministro ha señalado que internacionalización, competitividad y emprendimiento están fuertemente entrelazados y ha incidido en la importancia creciente para nuestras inversiones y exportaciones de China, que ha pasado de ocupar el puesto 33 como cliente de los productos españoles en el año 2000, al puesto 14 en 2012. Las exportaciones españolas hacia China están creciendo este año un 8% en términos reales.

Esta colaboración puede conllevar un todavía mayor aumento de las exportaciones españolas al país asiático, un incremento del turismo chino en España y favorecer la internacionalización de nuestras empresas, destacó el ministro. Dado que más del 80% de las importaciones chinas se realizan a través de empresas extranjeras implantadas en el país, una mayor inversión industrial en China puede ser una vía para impulsar una mayor exportación de España, añadió el ministro.

El ministro incidió también en el potencial de China como país emisor de turistas. A pesar de la mejora de los últimos dos años, los flujos turísticos entre España, segundo país receptor de gasto turístico del mundo, y China, que ocupa el primer puesto en la salida de turistas, todavía son modestos.

El ministro manifestó su interés en que se mejore la conexión aérea entre ambos países, aumentando el número de vuelos directos. Además, tal y como trasladó en una reunión mantenida con turoperadores, el Gobierno español está trabajando intensamente para resolver todas las cuestiones que pueden frenar el incremento del turismo chino en España, haciendo especial énfasis en la promoción, la adaptación de la oferta turística española a la demanda china y la agilización en la concesión de visados.

Reunión con el ministro de Industria y Tecnologías de la Información

En el marco del Foro, el ministro de Industria, Energía y Turismo se reunió con el ministro chino de Industria y Tecnologías de la Información, Miao Wei para revisar la marcha de las relaciones entre ambos países y buscar puntos comunes para potenciar las inversiones recíprocas.

El ministro Soria trasladó a su homólogo que China es un país prioritario para el Gobierno español y que espera que continúe el apoyo del Gobierno chino para ampliar la implantación de empresas españolas en el país.

Ambos ministros se comprometieron a reforzar el comercio y la inversión recíproca y bilateral a través de los acuerdos institucionales que ligan a ambos países: el Acuerdo de Cooperación en los campos de Industria, Comunicaciones y Tecnología de la Información y el Memorando de Entendimiento sobre cooperación en materia de pequeñas y medianas empresas.

Con este marco, el ministro Soria y el ministro Wei han acordado establecer un proceso de intercambio de información en el ámbito de las políticas de PYME, industria y TIC que abra la puerta a futuras colaboraciones que pudieran dar cumplimiento a los acuerdos firmados.

El ministro Soria también destacó las reformas estructurales emprendidas por el Gobierno español, que comienzan a dar resultados y convierten al país en una región con oportunidades de inversión, en particular en sectores como la automoción, las energías renovables, el sector financiero o la aeronáutica. También existen múltiples oportunidades para que empresas chinas y españolas puedan obtener sinergias del trabajo conjunto en terceros mercados, como América Latina, Europa del Este o África, añadió el ministro Soria.

Reunión con CIC

El ministro Soria también mantuvo una reunión con el CIC, el primer fondo soberano chino que actúa como instrumento financiero de apoyo a las grandes empresas industriales públicas. El ministro explicó el punto en el que se encuentra la profunda política reformista del Gobierno, que comienza a traducirse en una mejora de algunos indicadores macroeconómicos y de la confianza de los mercados en España. José Manuel Soria también subrayó el compromiso del Gobierno con mantener el ritmo de reformas.

El fondo de inversión mostró su interés en España, a la que ve en una situación mejor que la de hace tres años.